

組合の間に於ては、完全に主流を形成した。されば今後殘されたる問題は未組織大衆を、左翼及中間派の影響下より切り離し、これを右翼労働組合主義の陣營に組織することである。

未組織労働大衆の組織化は、右翼各労働組合が、夫々の分野に於いて努力すべきものであることは勿論である。然し乍ら、我労働總同盟の組織網はあるゆる産業及職業に亘つて、一應その根を下ろして居る。他の僚友團體の手の及ぼざることにも、吾人は組織を進むる任務と責任がある。故に、我労働總同盟の組合員は、我等の同盟旗を高く掲げて、勇往邁進しなければならぬ。

組織運動を進むるに當つて、吾人の注意を要することは、その産業、職業地方の特殊事情である。我國の大産業は、先づ紡織産業に指を屈するのであるが、この産業労働者間に於ける労働組合發達の前途には、相當の難關がある。第一、該産業労働者の大多数は婦人に依つて占めらる。即ち昭和三年末約百萬人の労働者中、八十一萬人は婦人で、尚、この中、十六歳未満の者は二十萬人に上るのである。製絲工場は今猶、封建的遺風の裡に眠り、機械工場は、家内工業の域に止まるもの多く、大紡糸會社にしても、寄宿舍制度、其他各種の所謂福利的施設は、労働者を或程度に眠り込ませる役目を果して居る。鐵産業等にもこの例はあてはまるのである。一體に、我國産業には中小工場多く、資本の壓力は乏しいけれども、統一した組織をつくるためには、相當困難を伴ひ、大工場は、資本の強力なる防禦策に依つて、組合の侵入と組織化とが妨げられて居るのである。

從來、我國の労働組合運動に採用せられたる組織宣傳方法は、演説會、ビラ撒き、不平不滿を取上げて組織化の機會をつくる等々であった。もとよりこれ等は今後も益々洗練せしむべき方法である。然し乍ら、方法はこれ以外に無いのであらうか。否、諸外國に於ける労働組合は、周到なる用意と科學的方法を以つて、組織宣傳の機關を整備して居る。

吾人はあらゆる能力を動員して、資本主義の牙城に突撃しなければならぬ。

## 具體方法

執行委員会一任

### 提 出 關 東 労 動 同 盟 會

#### 日本労働會館寄附金募集の件

日本労働會館建設運動は、同志諸君の努力に依つて、第一期計畫の完成を見たのであるが、其計畫費は總支出五萬五千圓に對し、寄附金は約三萬圓であつて、貳萬五千圓は罷業金庫及び加盟組合よりの借入金に依つて充當したのである。故に、建設委員會は、速やかにこの借入金を返済すると同時に、更に積極的に第二期計畫に突進しなければならぬ。

## 實行方法

- 一、寄附申込支部組合にして未だ完納に至らざるものは、速やかに完納せられなし
- 二、未だ寄附に應募せざる支部組合は速やかに應募せられなし

## 失業防止及び救濟に關する件